

Samuel Ngoua Ngou de l'Internationale de l'Éducation à cœur ouvert avec Le Gongonneur

«... nous soutenons absolument les syndicats des enseignants au Bénin»



L'Internationale de l'Éducation souvenez-vous, une structure faitière des instances dirigeante du monde syndical de l'éducation dans le monde entier est à Cotonou dans le cadre d'une formation à l'intention des acteurs du monde syndical au niveau de l'enseignement à Cotonou. Ayant pour thème " l'Impact de l'Éducation Publique de Qualité Pour Toutes et Tous dans la lutte contre le trafic et le travail des enfants au Bénin " l'atelier de formation et de sensibilisation syndicale qui a réuni les acteurs dans un court séjour remet à niveau les syndicats d'enseignement. Le coordonnateur de la région Afrique de l'Internationale de l'Éducation dont le bureau se trouve à Accra au Ghana a accordé une interview à votre rédaction dont voici la teneur.

